

YUVARLAK ANEMOSTAT DIFFUSER WITH A CIRCULAR CROSS SECTION (ROUND ANEMOSTAT) АНЕМОСТАТ ПРИТОЧНЫЙ



KULLANIM ALANLARI

Bu tip menfezler havalandırma sistemlerinde emici ve üfleyici olarak kullanılır. Sabit ve eğri kanatlı yapıdadır. Bu nedenle yatay atışlara uygundur. Coanda etkisi istenilen durumlarda tavana aynı düzlemde monte edilmelidir. Bu durumda dairesel yayılma sağlanır. 4 m' ye kadar olan yüksekliklerde kullanılır.

DİKKAT

Belirtilen ebatlarda anma ölçüsü belirtilerek sipariş verilmelidir. (Öncelikle ihtiyaç olan debi ye uyandırma ölçüsü belirlenmelidir.)

ÖZELLİKLER

Dairesel difüzörler firmamıza ait olan kalıplar ile alüminyum plaka sacdan sıvama yöntemi ile imal edilirler. Difüzörler kimyasal suyla temizlenip elektrostatik boya ile boyanmaktadır. Tablolarda standart ebatlar verilmiştir.

MONTAJ MALZEMESİ, PAKETLEME VE NAKLİYE

Menfezler ile birlikte montaj vidaları verilmektedir. Paketleme polietilen naylon ile yapılmaktadır. Menfezler kırılabilir ve deforme olabilir olduğundan nakliye itina ile yapılmalıdır.

Standart boya rengi RAL 9016 dur. İstenmesi halinde bütün RAL renklerinde boya yapılabilir

SİPARİŞ ŞEKLİ

ESP-U	Menfez tipi
200	Menfez ölçüsü DØ mm



PURPOSE

These types of grilles are used in ventilation systems as a vacuum and a blower. They have a fixed and curved structure. Therefore they suit horizontal shoots. They must be mounted on the ceiling in the same plane. Circular diffusion is managed this way. They are used for heights up to 4 m.

WARNING!

Orders must be placed by indicating the common measure in indicated dimensions (first of all, common measure that fits the needed flow must be determined). Then mounting hole.

TERMS OF USE

Circular diffusers are manufactured with casts that belong to our company by the method of aluminum plate plastering. Diffusers are cleaned with a chemical liquid and painted with electrostatic paint.

BUNDLING AND SHIPPING

An assembly screw is provided along with grilles. Packaging is made with polyethylene plastic. Transportation must be done carefully since grilles may be broken and deformed.

Standard paint color is RAL 9016. Painting can be done in all RAL colors if desired.

ORDER DESIGNATION

ESP-U	Grille Type
200	Grille Dimension DØ mm



НАЗНАЧЕНИЕ

Решетки этого типа применяют в вентиляционных системах в качестве абсорбирующих и обдувающих. Имеют стационарную и наклонную конфигурации, благодаря чему подходят для горизонтального выброса. При желании обеспечить эффект флотации следует монтировать на одной и той же поверхности с потолком. В таком случае обеспечивается кольцеобразное распространение. Применяют при высотах до 4 метров.

ВНИМАНИЕ!

Заказ следует подавать с указанием номинальной величины в заданных размерах. (Прежде всего следует указывать необходимую пропускную способность и подходящую номинальную величину).

УСЛОВИЯ ЭКСПЛУАТАЦИИ

Круглые диффузоры произведены по принадлежащим нашей компании макетам из алюминиевого листа. Диффузоры очищены химическим раствором и окрашены электростатической краской. В таблицах указаны стандартные размеры.

КОМПЛЕКТАЦИЯ И ТРАНСПОРТИРОВКА

Решетки поставляются с монтажными винтами и в термоусадочной полиэтиленовой упаковке. Так как решетки могут ломаться либо деформироваться, транспортировку следует осуществлять с особой осторожностью.

Решетки окрашиваются в стандартный белый цвет по каталогу RAL 9016. По желанию заказчика возможна покраска в любой цвет по каталогу RAL.

УСЛОВНОЕ ОБОЗНАЧЕНИЕ ПРИ ЗАКАЗЕ

ESP-U	Тип Решетки
200	Диаметр решетки, DØ мм